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Pasquale:  “Con  Piaggio  e  Maersk  l’economia  savonese
può tornare a sorridere”
di Federico De Rossi
15 Giugno 2011 – 12:08

Villanova  d’Albenga.  Il  presidente  della  Camera  di  Commercio  di  Savona,  Luciano
Pasquale, ha parlato della prima pietra per il cantiere della Piaggio a Villanova, ma non
solo. “Un progetto di riqualificazione che era necessario, un nuova realtà produttiva che
darà un forte  stimolo  per  crescere  ancora.  La  Piaggio  potrà  dare  nuova linfa  anche
all’aeroporto, sono convito che lo scalo beneficerà dell’insediamento Piaggio, nonostante
Ava dovrà comunque procedere con il suo piano di impresa ed arrivare al pareggio di
bilancio”.

Con l’ok al trasferimento della Piaggio per Pasquale fondamentale sarà il vero avvio del
cantiere  per  la  piattaforma  Maersk:  “In  questo  caso  una  prima  pietra  ci  è  già
stata…Tuttavia spero che entro l’estate possano partire i lavori per avere la piattaforma
operativa entro il 2015, secondo il programma industriale previsto: Piaggio e Maersk sono
quei  progetti  di  rilancio strutturale dell’economia savonese,  che già nel  loro start  up
coinvolgono molte imprese del territorio” ha concluso Pasquale.
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